

Festejan en Cuba Año Lunar chino



La Habana, 30 ene (RHC) Descendientes y amantes de las tradiciones chinas en Cuba se reunieron este fin de semana en la Casa de la Diversidad Cultural en la ciudad de Camagüey, para celebrar el Año Lunar.

El programa de actividades contó con la participación de los más de 200 miembros que componen la comunidad de ese país en esta ciudad en el este del territorio nacional, quienes tuvieron la oportunidad de disfrutar de diversas manifestaciones del arte y la cultura de la nación asiática.

Encabezados por el presidente de la Escuela Cubana de Wushu en el territorio, Yosmel Murillo, los integrantes de la academia realizaron ejercicios y debatieron con los presentes sobre los beneficios para la salud de la práctica de las artes marciales.

El organizador de la comunidad china en Camagüey, Emilio Mariano Wong, se manifestó acerca de la importancia para la propia cultura de la provincia, el hecho de rescatar este tipo de celebraciones, con la intención de que las nuevas generaciones conozcan acerca de sus antecesores.

«La comunidad china en Camagüey experimenta un resurgir. Tenemos previsto desarrollar actividades típicas de los pueblos de esa región; entre ella el Bote del Dragón, la Fiesta del Agua, y otra dirigidas a los niños», dijo.

El Año Lunar tradicionalmente está aparejado a la primavera y a la prosperidad de las cosechas; se rinde culto a las deidades.

En el año 2014, la ciudad de Camagüey, Patrimonio Cultural de la Humanidad, acogió la visita del embajador chino en Cuba, Zhang Tuo, quien encabezó la Comisión Cultural del gigante asiático, en un encuentro con descendientes, muestra de las buenas relaciones de amistad con China.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/120045-festejan-en-cuba-ano-lunar-chino>



Radio Habana Cuba